

Bajan reservas internacionales (El Reforma 02/06/09)

Bajan reservas internacionales (El Reforma 02/06/09) El 18 de julio de 2008, las reservas internacionales tocaron un máximo histórico de 86 mil 885 millones de dólares Reuters y AFP Ciudad de México (2 junio 2009).- Las reservas internacionales de México bajaron en 532 millones de dólares, a 75 mil 653 millones de dólares al 29 de mayo, desde los 76 mil 185 millones de dólares de la semana previa, dijo este martes el Banco de México. Esta caída fue resultado principalmente de una compra de divisas por 29 millones de dólares, ventas a la banca por operaciones de mercado por 600 millones de dólares y un aumento en las reservas por otras operaciones por 97 millones de dólares, explicó la autoridad monetaria. El Banco de México vende en subasta 100 millones de dólares diarios al margen del comportamiento del peso y otros 300 millones si la depreciación de la moneda es superior a 2 por ciento. A partir del 9 de junio, reducirá el monto de las subastas a 50 millones y 250 millones de dólares, respectivamente. De esta forma ha vendido desde el 8 de octubre 26 mil 79 millones de dólares en un intento por detener el desplome del peso, que durante la mayor parte de 2008 estuvo en un promedio de 10 pesos por dólar. Las reservas internacionales tocaron un máximo histórico de 86 mil 885 millones de dólares el 18 de julio del año pasado, pero el monto ha disminuido en parte por la inyección de dólares del banco central en el mercado cambiario.